

ひなた通信



イメージキャラクター「ひなた」

令和3年11月



今年も、もう11月。日増しに秋の深まりを感じるようになり、日の暮れるのがめっきり早くなってきました。

コロナは落ち着きはじめ少しずつ以前の生活が戻りはじめています。このまま収束し、皆が集まる楽しいお正月を迎えたいですね。

デイサービス



毎年開催している「ひなた祭」は、今年はコロナの影響により中止とさせて頂き、その代わりとして恒例行事「ひなたいむ」をいつもより豪華に行いました。沢山の景品も用意し、ゲームや職員の出し物で大変な盛り上がりとなりました。昼食もボリュームのあるお弁当を提供させて頂き、皆さん「お腹いっぱい!」と満足されていました。

今後も皆様に喜んで頂ける楽しい行事にしていきたいと思えます。



9種のお弁当!



何が当たるか
お楽しみ!



ヘルパー



ヘルパーが利用者さんの食材や日用品を購入するためのお店は山間部に3件あり、よく利用させてもらっています。

とあるお店では、この日、沢山のお客さんが来店していました。このお店の一押し食品はお刺身で、毎朝仕入れた新鮮な魚を大将がチョチョイ！とさばいてくれます。

この他のお店でも、地元の方が育てた農産物の直売を行っていたり、移動販売車でお店に行けない方の買い物を助けてくれたりと、この地域に欠かせない貴重な存在となっています。

写真は各店舗と、利用者さんに頼まれた食材を購入するヘルパーです。今日の買い物は、刺身、じゃがいも、玉ねぎ、ほうれん草。帰ったら肉じゃが炊いて、ほうれん草はお浸しにし、刺身を添えて、豪華な夕食が出来そうです。



ケアマネジャー



さわやかな秋晴れの神川町です。ガードレールのない狭い道、鹿が横断する道など、スリル満点な山道を通って訪問に向かいます。景色を楽しみながら、安全運転を心がけていきたいと思います。

